



Frente Amplio acudirá ante la ONU

La senadora Kenia López Rabadán (PAN) anunció que acudirán al Alto Comisionado de Derechos Humanos de la ONU para que proteja los derechos humanos de los aspirantes a encabezar el Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Francisco García Cabeza de Vaca.

“Hemos acudido los senadores del PAN a la Comisión Nacional de Derechos Humanos la semana pasada. Esperamos por supuesto que la CNDH se ponga a trabajar, esperamos que la CNDH le pida el informe a la autoridad competente, que en este caso es el presidente López Obrador. Esperamos que

no haga omisiones en esta gran responsabilidad que le toca, que es proteger los derechos humanos de Xóchitl, de Santiago y de Francisco.

“Acudiremos esta misma semana a la ONU, ante la representación en México de la oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. Volker Türk, tiene una oficina en México y acudiremos a él, porque Andrés Manuel López Obrador debe entender que no es violando los derechos humanos de los opositores, como ganará la siguiente elección”, expresó.

/JORGEX.LÓPEZ